

El 93,9% de los estudiantes supera la prueba de selectividad



Las cifras que deja la corrección de los exámenes de selectividad apenas dejan lugar para los lamentos. Nueve de cada diez jóvenes granadinos que hicieron la prueba de acceso universitario han logrado el aprobado.

JORGE PARADINAS El reparto de 'calabazas' no ha sido finalmente el esperado por muchos de los jóvenes granadinos que, cariacontecidos, concluían la pasada semana las pruebas de selectividad asegurando que las preguntas habían sido, en general, complicadas. En aquel momento pecaron de pesimismo, ya que un 93,9% de los 4.100 estudiantes que hicieron la prueba de acceso universitaria en la provincia de Granada han logrado el aprobado y, por tanto, han sido declarados aptos para comenzar su aventura a partir de octubre, según confirmaron ayer fuentes universitarias.

La selectividad sólo ha dejado 250 víctimas en el camino que, como penitencia, tendrán que aplicarse durante los meses de verano para tratar de pasar la reválida de septiembre, es decir, la segunda convocatoria de la prueba de acceso universitario, que se desarrollará los días 16, 17 y 18 de septiembre. La elevada cifra de aprobados, en cualquier caso, no debe causar sorpresa, ya que durante la última década sólo se ha bajado en dos ocasiones de la barrera del 90%.

"El nivel ha sido bueno, ya que se ha superado con creces el 91,5% del pasado año", explicaron desde [la UGR](#). Los resultados de los exámenes, en cualquier caso, serán analizados en los próximos días por la Comisión Coordinadora Interuniversitaria Andaluza, que está formada por profesores de cada universidad andaluza y por docentes expertos en Segundo de Bachillerato, con la intención de pulir los posibles defectos que hayan surgido. Esta comisión se encarga de preparar cada año el grupo de preguntas que pueden aparecer en selectividad, aunque la selección definitiva se realiza mediante un sorteo.

Los profesores concluyeron su trabajo de corrección a última hora de ayer, por lo que los jóvenes ávidos de conocer su nota final ya pueden consultarla desde la medianoche de ayer en la página web de la [Universidad de Granada](#) o vía telefónica a través del número 958241001. El campus granadino, además, abrirá en apenas una semana el periodo de preinscripción para que los estudiantes que han superado la selectividad se decanten por una carrera universitaria. Será la siguiente batalla que deben afrontar estos jóvenes.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



Dispositivo de Smartmedia Dicota
Marcas de moda con descuento.

PVP: 35,02 €



Crucero Alaska Norte
Cruceros a precios increíbles.

PVP: 457,00 €



Flash Super Fire Power
Accesorios para fotografía digital.

PVP: 80,91 €

La Entrevista de la web

Gerardo Sánchez, alcalde de Armilla, responderá el próximo jueves a las preguntas de los lectores.

Envíe su pregunta aquí.



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Considera que la crisis está detrás de la últimas huelgas y del aumento de la conflictividad laboral?

- Sí
 No

¿Llegará la selección española de fútbol a la final de la Euro 2008?

- Sí
 No

Votar »

Votar »

RESULTADOS ACTUALES

Sí 68%
No 32%

RESULTADOS ACTUALES

Sí 68%
No 32%

[Ver más encuestas »](#)

Foro de debate

¿Cree que los casos de corrupción urbanística terminarán con la trama de Estepona o aflorarán nuevos casos?

Deje aquí su comentario

